

Herbstwanderung im September 2022

Traditionell erkundet der Bereich Sprachentwicklung im September mit seinen Schülerinnen und Schülern zu Fuss die nähere Umgebung.

Die Aufregung und Vorfreude von unseren Kindern der Basis- und Primarstufe (Zyklus 1 und 2) war riesig und am 22. September 2022 ging es bei bestem Wetter los.

Schon bald gab es einen ersten „Trinkhalt“, denn das Wandern bergauf hat uns durstig gemacht.

Ein eindrücklicher Blick von oben aufs HPZH.



Im Wald entdeckten wir Fliegenpilze. Auch wenn sie schon etwas angeknabbert waren, haben sie uns doch sehr beeindruckt.

Wir haben intensiv darüber gesprochen, wie giftig Fliegenpilze sind und dass sie niemals gegessen werden dürfen.

Mit dem Lied, «ein Männlein steht im Walde», setzten wir unsere Herbstwanderung fort.

Unser Mittagsrastplatz wurde begeistert in Beschlag genommen. Holz musste gesucht werden und beim Anfeuern waren die Kinder mit Begeisterung dabei. Für die mitgebrachten Würste wurden Stecken geschnitzt. Alle konnten mit dem Taschenmesser gut umgehen. Diese Fertigkeit haben wir geübt und verfeinert.

Wer nicht beim Feuer war, spielte und baute im Wald. So entstand ein riesiges Holzhaus, in dem man gut einen Mittagsschlaf hätte halten konnte.

Auf dem Rückweg waren alle sehr müde, aber auch stolz auf das, was wir geschafft und erlebt hatten.

Eine Feuershow zum Schluss der Herbstwanderung war die grosse Überraschung. Herzlichen Dank an Danny-Lee Maier für die Organisation.

